

**SKRIPSI**

**PENGARUH MODAL USAHA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU  
TERHADAP PENDAPATAN USAHA IKM SEPATU DAN SANDAL DI  
DESA WEDORO KECAMATAN WARU KABUPATEN SIDOARJO**



Oleh :

**WENSI AUDINA**  
**NBI : 1231900195**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

**2023**

**SKRIPSI**

**PENGARUH MODAL USAHA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU  
TERHADAP PENDAPATAN USAHA IKM SEPATU DAN SANDAL DI  
DESA WEDORO KECAMATAN WARU KABUPATEN SIDOARJO**



**Disusun Oleh :**  
**Wensi Audina**  
**NBI : 1231900195**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2023**

**PENGARUH MODAL USAHA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU  
TERHADAP PENDAPATAN USAHA IKM SEPATU DAN SANDAL DI  
DESA WEDORO KECAMATAN WARU KABUPATEN SIDOARJO**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi persyaratan guna  
mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi  
Program Studi Ekonomi Pembangunan  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Disusun Oleh :  
Wensi Audina  
NBI : 1231900195

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2023**

## LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING

Nama Lengkap : Wensi Audina  
NBI : 1231900195  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Ekonomi Pembangunan  
Judul Skripsi : Pengaruh Modal Usaha, Tenaga Kerja dan Bahan Baku Terhadap Pendapatan Usaha IKM Sepatu dan Sandal di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo

Surabaya, Juni 2023  
Mengetahui / Menyetujui Pembimbing,



Dr. Arga Christian Sitohang, SE, MM

## LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal 16/2023

### TIM PENGUJI:

1. Dr. Arga Christian Sitohang, SE, MM -Ketua
2. Joko Priyono, SE, MM -Anggota
3. Dr. Muhammad Yasin, SE., MM -Anggota



Mengesahkan  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Dekan,



Prof. Dr. H. Slamet Rivadi, M.Si., Ak., CA.

NPP.20220.93.0319

## SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : Wensi Audina
2. NBI : 1231900195
3. Program Studi : Ekonomi Pembangunan
4. NIK (KTP) : 1407055806010002
5. Alamat Rumah : Dusun Kayangan Balam Sempurna

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

*“Pengaruh Modal Usaha, Tenaga Kerja Dan Bahan Baku Terhadap Pendapatan Usaha Ikm Sepatu Dan Sandal Di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo”*

Adalah benar benar hasil rancangan, Tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan dosen pembimbing dan Kelembagaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Surabaya, 19 Juli 2023

Yang Membuat





UNIVERSITAS  
17 AGUSTUS 1945  
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN  
Jl. Semolowaru 45 Surabaya  
Tlp. 031 593 1800 (ex.311)  
Email: perpus@untag-sby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI  
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Wensi Audina  
NBI : 1231900195  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Ekonomi Pembangunan  
Jenis Karya : ~~Tugas Akhir / Skripsi / Tesis / Disertasi / Laporan Penelitian / Makalah~~

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya *Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)*, atas karya saya yang berjudul:

*Pengaruh Modal Usaha, Tenaga Kerja Dan Bahan Baku Terhadap Pendapatan Usaha Ikm Sepatu Dan Sandal Di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo*

Dengan *Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)*, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum nama saya sebagai penulis.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Pada Tanggal :

Yang Menyatakan  
  
( Wensi Audina )

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan dan menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing saya dalam menempuh pendidikan dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya saya tunjukkan kepada:

1. Allah SWT dan juga Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan rahmat serta hidayahnya kepada saya.
2. Dr. Arga Christian Sitohang, SE., MM. selaku Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
3. Prof Dr. Mulyanto Nugroho, CMA., CPAI. Selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Prof. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
5. Dr. I Made Suparta, MM. selaku kepala Program Studi Ekonomi Pembangunan, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
6. Seluruh jajaran Dosen Pengajar di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, terima kasih atas ilmu yang telah diberikan kepada saya selama perkuliahan berlangsung. Semoga ilmu yang diberikan kepada saya senantiasa selalu bermanfaat bagi diri saya sendiri dan juga orang lain.
7. Seluruh Staff dan Karyawan Tata Usaha di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah banyak mendukung dan membantu saya dari awal perkuliahan hingga ujian skripsi ini.
8. Kedua orang tua saya, ibu dan bapak yang saya cintai dan saya sayangi, terima kasih atas do'a dan dukungannya kepada saya.
9. Kakak kandung saya Eko Wahyu Pratama selama saya berkuliah di Surabaya, terima kasih atas segala kebaikan yang telah diberikan kepada saya.
10. Seluruh keluarga dan kerabat yang memberikan semangat dan doa selama saya



menjalani proses perkuliahan di Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Dengan segala kelebihan dan kekurangan saya yang ada, saya menyadari bahwa masih banyak cacat cela dalam skripsi yang disusun ini dan saya terbuka untuk menerima saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan. Motto saya adalah *"Orang sukses bukan karena pendidikan tinggi, tetapi mempunyai akhlak mulia sehingga apa yang dilakukan selalu bermanfaat bagi orang lain"*

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat menjadi referensi dan memberikan manfaat bagi saya dan juga para pembaca. Terima kasih.

Surabaya, 10 Mei 2023



Wensi Audina

## ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh modal usaha, tenaga kerja dan bahan baku terhadap pendapatan usaha IKM sepatu dan sandal di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo. Penelitian ini menggunakan metode analisis data yaitu pendekatan statistik dengan menggunakan aplikasi Statistic Product and Service Solution (SPSS). Populasi yang diambil dalam penelitian ini sebanyak 33 pengrajin sepatu dan sandal. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda, pengujian hipotesis dan analisis koefisien determinasi ( $R^2$ ). Dalam penelitian ini jenis data yang digunakan adalah bersifat kuantitatif dan menggunakan sumber data primer.

Berdasarkan hasil uji parsial dengan menggunakan uji T, variabel modal usaha (X1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan usaha (Y) sepatu dan sandal, sedangkan variabel tenaga kerja (X2) dan variabel bahan baku (X3) tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pendapatan usaha (Y) sepatu dan sandal. Berdasarkan hasil uji simultan atau bersama-sama dengan menggunakan uji F pada variabel modal usaha (X1), tenaga kerja (X2), dan bahan baku (X3) berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel pendapatan usaha (Y) sepatu dan sandal.

**Kata Kunci: Modal Usaha, Tenaga Kerja, Bahan Baku, Pendapatan Usaha**

## **ABSTRACT**

*The purpose of this study was to determine the effect of business capital, labor and raw materials on the business income of IKM shoes and sandals in Wedoro Village, Waru District, Sidoarjo Regency. This study used a data analysis method, namely a statistical approach using the Statistical Product and Service Solution (SPSS) application. The population taken in this study were 33 shoe and sandal craftsmen. The data analysis technique in this study is multiple linear regression analysis, hypothesis testing and analysis of the coefficient of determination (R<sup>2</sup>). In this study the type of data used is quantitative and uses primary data sources.*

*Based on the results of the partial test using the T test, the venture capital variable (X1) has a positive and significant effect on operating income (Y) shoes and sandals, while the labor variable (X2) and raw materials variable (X3) have no positive and significant effect on operating income (Y) shoes and sandals. Based on the results of the simultaneous test or together using the F test on the variables of business capital (X1), labor (X2), and raw materials (X3) have a positive and significant effect on the operating income variable (Y) shoes and sandals.*

**Keywords: Business Capital, Labor, Raw Materials, Business Income**

## RINGKASAN

Judul dari penelitian ini adalah “Pengaruh Modal Usaha, Tenaga Kerja dan Bahan Baku Terhadap Pendapatan Usaha IKM Sepatu dan Sandal di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo” tujuan dari pada penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh modal usaha, tenaga kerja dan bahan baku terhadap pendapatan usaha sepatu dan sandal di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi linier berganda, sehingga jenis dan sumber data dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan menggunakan data primer.

Berdasarkan analisis regresi linier berganda, data yang diolah dalam penelitian ini menunjukkan bahwa hasil uji t pada variabel Modal Usaha ( $X_1$ ) diketahui bahwa besarnya nilai t yang didapat 5.144 dengan sig  $0.000 < 0,05$  maka  $H_0$  ditolak, yang artinya modal usaha berpengaruh signifikan terhadap pendapatan sepatu dan sandal. Hasil uji t pada variabel Tenaga Kerja ( $X_2$ ) diketahui bahwa besarnya nilai t yang didapat 1.462 dengan sig  $0.155 > 0,05$  maka  $H_0$  diterima yang artinya tenaga kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan sepatu dan sandal. Hasil uji t pada variabel Bahan Baku ( $X_3$ ) diketahui bahwa besarnya nilai t yang didapat 1.813 dengan sig  $0.080 > 0,05$  maka  $H_0$  diterima yang artinya bahan baku tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan sepatu dan sandal. Hasil uji F = 26.021 dengan signifikasi 0.000 maka  $H_0$  ditolak, yang artinya Modal Usaha ( $X_1$ ), Tenaga Kerja ( $X_2$ ) dan Bahan Baku ( $X_3$ ) secara bersama-sama/simultan berpengaruh terhadap pendapatan sepatu dan sandal.

## **SUMMARY**

*The title of this study is "The Influence of Business Capital, Labor and Raw Materials on Business Income of IKM Shoes and Sandals in Wedoro Village, Waru District, Sidoarjo Regency" the purpose of this research is to determine the effect of business capital, labor and raw materials on business income shoes and sandals in Wedoro Village, Waru District, Sidoarjo Regency. The analytical method used in this study is multiple linear regression analysis, so the type and source of data in this study is a quantitative method using primary data.*

*Based on multiple linear regression analysis, the data processed in this study shows that the results of the t test on the variable Business Capital (X1) show that the value of t obtained is 5,144 with sig 0.000 < 0.05, so H0 is rejected, which means that business capital has a significant effect on shoes and sandals income. The results of the t test on the Labor variable (X2) show that the value of t obtained is 1.462 with sig 0.155 > 0.05, then H0 is accepted, which means that labor does not have a significant effect on shoe and sandal income. The results of the t test on the Raw Material variable (X3) show that the value of t obtained is 1.813 with sig 0.080 > 0.05, then H0 is accepted, which means that raw materials do not have a significant effect on shoe and sandal income. The results of the F test = 26,021 with a significance of 0,000 then H0 is rejected, which means Business Capital (X1), Labor (X2) and Raw Materials (X3) simultaneously affect shoes and sandals income.*

## DAFTAR ISI

COVER LUAR .....	i
COVER DALAM .....	ii
LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING.....	iii
LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI.....	iv
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT.....	v
SURAT IZIN PUBLIKASI .....	vi
KATA PENGANTAR .....	vii
ABSTRAK.....	ix
<i>ABSTRACT</i> .....	x
RINGKASAN .....	xi
<i>SUMMARY</i> .....	xii
DAFTAR ISI.....	xiii
DAFTAR GAMBAR .....	xviii
DAFTAR TABEL.....	xix
DAFTAR LAMPIRAN .....	xx
<b><u>BAB I PENDAHULUAN</u></b> .....	1
1.1 Latar Belakang Masalah .....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	4
1.3 Tujuan Penelitian.....	5
1.4 Manfaat Penelitian.....	5
<b>BAB II LANDASAN TEORI DAN PENELITIAN TERDAHULU</b> .....	7
2.1 Landasan Teori.....	7
2.1.1 Pengertian Industri Kecil dan Menengah.....	7
2.1.2 Indikator IKM .....	10
2.1.3 Pengertian Modal Usaha.....	10
2.1.4 Jenis – jenis Modal Usaha .....	11
2.1.5 Indikator Modal Usaha .....	11
2.1.6 Pengertian Tenaga Kerja .....	12
2.1.7 Faktor – faktor Yang Mempengaruhi Daya Serap Tenaga Kerja.....	12

2.1.8 Indikator Tenaga Kerja.....	12
2.1.9 Pengertian Bahan Baku .....	13
2.1.10Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Bahan Baku.....	13
2.1.11Indikator Bahan Baku.....	14
2.1.12Pengertian Pendapatan Usaha.....	14
2.1.13Sumber – sumber Pendapatan Usaha .....	14
2.1.14Faktor – faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Usaha.....	14
2.1.15Indikator Pendapatan Usaha .....	15
2.2 Penelitian Terdahulu.....	15
2.3 Hubungan Antar Variabel.....	17
2.3.1 Pengaruh Modal dan Tingkat Pendapatan .....	17
2.3.2 Pengaruh Tenaga Kerja dan Tingkat Pendapatan .....	18
2.3.3 Pengaruh Bahan Baku dan Tingkat Pendapatan .....	18
2.4 Kerangka Konseptual .....	18
2.5 Hipotesis.....	19
<b>BAB III METODE PENELITIAN .....</b>	<b>21</b>
3.1 Desain Penelitian.....	21
3.2 Tempat dan Waktu Penelitian.....	21
3.2.1 Lokasi Penelitian .....	21
3.2.2 Waktu Penelitian .....	21
3.3 Jenis dan Sumber Data .....	21
3.3.1 Jenis Data .....	21
3.3.2 Sumber Data.....	22
3.4 Populasi dan Sampel .....	22
3.4.1 Populasi .....	22
3.4.2 Sampel.....	22
3.5 Teknik Pengumpulan Data.....	22
3.6 Definisi Variabel dan Definisi Operasional .....	23
3.6.1 Definisi Variabel .....	23
3.6.1 Definisi Operasional.....	24
3.7 Proses Pengolahan Data .....	24

3.8 Metode Analisis Data .....	24
3.8.1 Kuantitatif .....	24
3.8.2 Analisis Regresi Linier Berganda .....	25
3.9 Teknik Pengujian Hipotesis dan Analisis Data .....	25
3.9.1 Teknik Pengujian Hipotesis .....	25
3.9.2 Teknik Analisis Data .....	26
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN .....</b>	<b>29</b>
4.1 Gambaran Umum Daerah Penelitian .....	29
4.1.1 Keadaan Geografis dan Topologi .....	29
4.1.2 Keadaan Penduduk .....	29
4.2 Deskripsi Hasil Penelitian .....	29
4.2.1 Deskripsi Berdasarkan Jenis Kelamin .....	29
4.2.2 Deskripsi Berdasarkan Usia.....	30
4.2.3 Deskripsi Berdasarkan Pendidikan .....	30
4.2.4 Deskripsi Berdasarkan Modal Usaha.....	31
4.2.5 Deskripsi Berdasarkan Tenaga Kerja.....	31
4.2.6 Deskripsi Berdasarkan Bahan Baku.....	32
4.2.7 Deskripsi Berdasarkan Pendapatan Usaha .....	32
4.3 Uji Instrumen Validitas dan Reliabilitas.....	32
4.3.1 Uji Validitas .....	32
4.3.2 Uji Reliabilitas.....	33
4.3.3 Uji Asumsi Klasik .....	33
4.4 Analisis Data .....	35
4.4.1 Analisis Regresi Linier Berganda .....	35
4.5 Pengujian Hipotesis.....	36
4.5.1 Uji T (Parsial).....	36
4.5.2 Uji F (Simultan).....	37
4.5.3 Koefisien Determinasi $R^2$ .....	38
4.6 Pembahasan Hasil Temuan Penelitian .....	38
4.6.1 Pengaruh Modal Usaha terhadap Pendapatan IKM Sepatu dan Sandal ..	39
4.6.2 Pengaruh Tenaga Kerja terhadap Pendapatan Usaha IKM Sepatu dan Sandal.....	39



4.6.3 Pengaruh Bahan Baku Terhadap Pendapatan Usaha IKM Sepatu dan Sandal.....	39
4.6.4 Pengaruh Modal Usaha, Tenaga Kerja, dan Bahan Baku Terhadap Pendapatan Usaha IKM Sepatu dan Sandal.....	40
4.7 Implikasi Penelitian.....	40
4.8 Keterbatasan Penelitian.....	41
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN.....	43
5.1 Kesimpulan.....	43
5.2 Saran.....	43
DAFTAR PUSTAKA.....	45
LAMPIRAN.....	47

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1 Kerangka Konseptual.....	18
Gambar 4.1 Uji Heteroskedastisitas .....	36
Gambar 4.2 Uji Normalitas .....	37

## DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 Jumlah Industri Kecil dan Menengah Menurut Kabupaten 2018–2020.....	2
Tabel 1.2 Rata-rata Penjualan Sepatu Sandal di Wedoro .....	4
Tabel 4.1 Jumlah Penduduk Berdasarkan Usia di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo .....	29
Tabel 4.2 Jumlah Penduduk Berdasarkan Tingkat Pendidikan di Desa Wedoro Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo .....	30
Tabel 4.3 Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin .....	31
Tabel 4.4 Karakteristik Responden Berdasarkan Usia.....	32
Tabel 4.5 Karakteristik Responden Berdasarkan Pendidikan .....	32
Tabel 4.6 Karakteristik Responden Berdasarkan Modal Usaha .....	33
Tabel 4.7 Karakteristik Responden Berdasarkan Tenaga Kerja.....	33
Tabel 4.8 Karakteristik Responden Berdasarkan Bahan Baku.....	34
Tabel 4.9 Karakteristik Responden Berdasarkan Pendapatan .....	34
Tabel 4.10 Uji Validitas .....	35
Tabel 4.11 Uji Reliabilitas.....	35
Tabel 4.12 Uji Multikolinearitas .....	36
Tabel 4.13 Analisis Regresi Linier Berganda .....	37
Tabel 4.14 Uji T .....	39
Tabel 4.15 Uji F .....	40
Tabel 4.16 Koefisien Determinasi $R^2$ .....	40

## DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Kuesioner Penelitian .....	49
Lampiran 2 Data Tabulasi .....	50
Lampiran 3 Frekuensi Responden .....	52
Lampiran 4 Uji Validitas dan Uji Reliabilitas .....	55
Lampiran 5 Uji Asumsi Klasik.....	56
Lampiran 6 analisis data dan pengujian hipotesis.....	57
Lampiran 7 Surat Izin Penelitian Untag .....	59
Lampiran 8 Surat Penelitian Dari Desa Wedoro.....	60
Lampiran 9 Kartu Bimbingan.....	61
Lampiran 10 Hasil Turnitin .....	62